

# Grüne wollen Lüwobau für Kreis öffnen

Die Fraktion stellt  
einen Antrag im Rat

---

**Lüneburg.** Grünen-Fraktionsvorsitzender Ulrich Blanck kündigt gegenüber der LZ einen neuen Anlauf zur Öffnung der Lüwobau an. Ein entsprechender Antrag werde zur nächsten Sitzung der Jamaikagruppe vorgelegt.

Blanck begründet: „Wir wollen die in der LZ am Donnerstag von Kreisrätin Sigrid Vossers benannte schlanke Lösung unterstützen und dazu einen Öffnungsbeschluss für die Lüwobau im Rat herbeiführen. Mit Recht weist Frau Vossers auf die möglichen Synergien hin, die in einer Beteiligung des Kreises an der Lüwobau liegen. Dort ist die Kompetenz und das Know-how vorhanden, und die Gesellschaft ist doch auch längst im Kreis tätig. Ein Einstieg des Kreises könnte den prekären Haushalt der Stadt entlasten, gleichzeitig ergäbe sich durch eine gemeinsame Gesellschaft auch die Gelegenheit einer besseren, weil vernetzten Regionalentwicklung. Ich sehe in einer Beteiligung des Kreises eine große Chance für die Region und die Lüwobau selber. Es wäre fatal, wenn diese nicht gelänge und sich der Kreis stattdessen bei der Harburger KWG einkaufen müsste, was übrigens zur Hälfte auch aus städtischen Mitteln über die Kreisumlage finanziert würde.“ lz